
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Tempel ist ein heiliges  für eine Religion.

Dort verehrt man einen Gott oder mehrere Götter.

Tempel gibt es in vielen verschiedenen  und Religionen.

Die Menschen gehen in einen Tempel um dort zu beten.

Zu hinduistischen und buddhistischen 

gehört oft ein Kloster oder eine Schule.

Im Judentum gibt es keinen  mehr.

Den letzten jüdischen Tempel zerstörten die Römer etwa vierzig Jahre,

nachdem  gestorben war.

Bei den Christen gibt es Kirchen, aber keine Tempel.

Im Islam gibt es , aber ebenfa*s keine Tempel.

Früher wurden im Tempel oft Tiere geopfert.

Das Tier wurde getötet und ein  davon verbrannt.

Der verbrannte Teil war für die Götter.

Den Rest hat man gemeinsam gegessen oder den  gegeben.

Mit einem Opfer wo*ten die Menschen die Götter beschenken.

Sie wo*ten sie auch bitten, dass sie die  und die Menschen beschützen.

Oft ging es auch darum, Gott mit den  zu versöhnen.
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